

Vereinsmeisterschaft 2019 der Stockschützen Niederviehbach



Niederviehbach: Am Samstag, den 09. November ermittelte die Stockschützenabteilung des TSV Niederviehbach auf ihren Bahnen die Vereinsmeister sowohl im Ziel- als auch im Mannschaftswettbewerb. Insgesamt 23 Starter aus dem Damen/Jugend und Herrenbereich traten im Zielwettbewerb und sechs Teams im Mannschaftswettbewerb gegeneinander an. Beim Einzel- Zielwettbewerb waren wieder die „Allrounder“ gefragt. Der Wettbewerb wurde als Kombi mit einem Zieldurchgang und anschl. „Blattschießen“ durchgeführt. Hier gilt es sowohl Schubgefühl wie auch Augenmaß und Treffsicherheit zu beweisen. Die beste Leistung bei den Damen schaffte Irmi Sanwald mit 153 Punkten, gefolgt von Kathi Czoppik mit 128 Punkten. Bei der Jugend setzte sich Lukas Huber mit 168 Punkten an die Spitze, den 2. Platz erreichte mit 154 Punkten Florian Fischbacher. In der Herrenwertung konnte sich Florian Marchl mit 223 Punkten den Titel holen, vor Christoph Zehetbauer, der mit 216 Punkten Platz 2 belegte. Beim anschließenden Mannschaftswettbewerb wurden die Teams per Losverfahren zusammengestellt. Das Turnier wurde als Doppeldurchgang geschossen. Vereinsmeister 2019 wurden mit 16:4 Punkten Maria Neumaier, Sepp Fleischmann, Lukas Huber und Reinhard Theinert. Vorstand Manfred Altinger bedankte sich anschließend bei Anton Sedlmeier für die Wettbewerbsleitung und bei Fred Beck für die Durchführung der Siegerehrung. In geselliger Runde ließ man schließlich bei einem gemütlichen Essen den „Meisterschaftstag“ ausklingen.